

DANKSAGUNG

Im Januar 2021

Wir bedanken uns herzlich für die vielen berührenden Briefe und die lieben Worte, die wir bekommen durften. Sie haben weitere schöne Erinnerungen an unseren lieben

Roland Cuendet-Fehr

wachgerufen. Das ist uns ein grosser Trost.

Danken möchten wir noch einmal dem Pflegepersonal im Seniorenzentrum Wiesengrund für die liebevolle Betreuung.

Ganz besonders danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die dem Verstorbenen in seinem Leben Gutes erwiesen und Freude bereitet haben.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Markus Vogt für die tröstliche und persönlich gestaltete Trauerfeier. Die wunderschöne Orgel- und Geigenmusik hätte Roland grosse Freude bereitet.

Ebenfalls ein grosser Dank gilt unseren Nachbarn für die Unterstützung und Hilfsbereitschaft. Wir schätzen das sehr.

Vielen Dank auch für alle Zuwendungen für das Seniorenzentrum Wiesengrund.

Die Trauerfamilien